
 Regarding increase in allocation of funds in Budget for Sports in Haryana 

 श्री दीपेन्द्र सि
ंह हुड्डा (रोहतक) :   धन्यवाद 
भापतित महोदया!

 महोदया,       आज ओलम्पि�क खेलों का छठा दिदन है,              जै
ा तिक आप जानते हैं तिक देश के लोग टीवी के आगे अपनी
                        आंखें गढ़ाए हुए भारत के प्रदश1न को देख रहे हैं । अभी तक हमारे तीन मेडल आए हैं । हमें इ
 बात की खुशी

                    है तिक तीन में 
े दो मेडल हरिरयाणा के हमारे बच्चे लेकर आए हैं । यह केवल इ
ी ओलम्पि�क्
 में नहीं,   हमें इ

                      बात का गव1 है तिक हरिरयाणा के खिखलाति>यों ने हमेशा भारत की झोली को मेडल 
े भरने का काम तिकया है ।

21         वीं 
दी में अभी तक ओलम्पि�क खेलों में 20    इंतिडतिवजुअल मेडल आए हैं,   जिज
में 
े 12   हरिरयाणा के
      खिखलाति>यों ने अर्जिजंत तिकए हैं यानी 50     प्रतितशत 
े ज्यादा । ओलम्पि�क्
,      एशिशयाई और कॉमनवैल्थ खेलों में 40 

 
े 50                  प्रतितशत तक मेडल हरिरयाणा के खिखला>ी लेकर आ रहे हैं और प्रतितभातिगयों की 
ंख्या को अगर हम देखें, 
   यानी कंदिटजेंट का तिहस्
ा,            तो लगभग एक चौथाई हरिरयाणा के खिखला>ी भारत के तिक
ी भी कंटिटंजेंट,   चाहे इ


                    वर्ष1 के ओलम्पि�क खेलों की बात रही हो । हमें उम्मीद थी तिक प्रोत्
ाहन मिमलेगा और पुरस्कार मिमलेगा । लेतिकन
              खेलो इंतिडया का जो ब्योरा पर
ों मंत्री जी द्वारा इ
 
दन में दिदया गया है,       उ
में यह पाया गया है तिक 2200 
         करो> रुपये के कुल व्यय में हरिरयाणा को केवल 65           करो> रुपये यानी तीन प्रतितशत 
े कम की राशिश हरिरयाणा

  को दी गयी,                    जो तिक मैं 
मझता हूं तिक तिक
ी भी अनुपात में न्याय
ंगत नहीं है । दू
री ओर गुजरात जै
े प्रदेश
 को 500    करो> रुपये यानी 20                 प्रतितशत खेलो इंतिडया के तहत दिदया गया है । आज तक का पूरे भारत का बजट
 और 20                       प्रतितशत उत्तर प्रदेश को दिदया गया है । हमें गुजरात 
े या उत्तर प्रदेश 
े कोई दे्वर्ष नहीं है । उन्हें भी

 मिमलना चातिहए,         लेतिकन इ
 
रकार की हरिरयाणा 
े क्या नाराजगी है,          यह 
मझ 
े बाहर की बात है । अगर
                   गुजरात और उत्तर प्रदेश में भाजपा की 
रकार है तो हाल ति\लहाल हरिरयाणा में भी भाजपा की ही 
रकार है, 

         चाहे आने वाले दिदनों में जाने वाली हो ।

                     मेरा 
रकार 
े यह आग्रह है तिक हरिरयाणा के 
ाथ न्याय हो । हरिरयाणा के खिखला>ी जब मेडल्
 अर्जिजंत करते हैं
      तो देश का झंडा ऊंचा जाता है,               तितरंगा झंडा ऊंचा जाता है । हरिरयाणा जब भारत माता की झोली में इतने मेडल्

                      भर रहा है तो हरिरयाणा के 
ाथ न्याय होना चातिहए और हमें बजट मिमलना चातिहए । बजट की तरह खेल बजट में
       भी आप हरिरयाणा को भूल गए हैं ।

 

 

 

 


